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Conditions de participation
Tournoi International d’Azur

Affiliation :
· Tous les participants doivent être licenciés à une fédération affiliée à la FFG ou FIG

Assurances :
· Pour les clubs européens : prévoir votre carte européenne d’assurée social.
· Pour les clubs non européens, prévoir une souscription d’assurance couvrant sur cette évènement.

Musiques :
· Les musiques doivent être envoyées au format de fichier MP3 avant le 15 juin. 
· Les fichiers MP3 doivent être nommé NOM_PRENOM_ENGIN_CATEGORIE.mp3


Palmarès :
· Disqualification en cas d’absence lors de la remise des prix.

Repas des juges :
· Le SPCOC offre le repas aux juges pendant la compétition. 

Droit d’enregistrement :
· Les clubs participants doivent avoir réglé le montant des engagements de leurs gymnastes et de leurs équipes.

Ventes durant la compétition:
· [bookmark: h.gjdgxs]Possibilité de vendre et d’acheter ou d’échanger des justaucorps pendant la durée du Tournoi.
· Un stand Photo vendra des photos de la compétition pendant et après la compétition
· Des Vidéos pourront être éditées  afin d’être vendu pendant et après la compétition

Conditions of participation
International Azur Tournament

Affiliation:
· All participants have a license from a federation affiliated to the FIG

Insurance:
· For clubs from the European Economic Area: plan your European social insurance card.
· For clubs outside the European Economic Area, provide an insurance subscription covering the evnet.

Music:
· Music must be sent in MP3 format before June 15th.
· MP3 files must be named FirstNAME_LastNAME_APPARATUS_CATEGORY.mp3


Awards:
· Disqualification in case of absence at the award ceremony.

Judges' meal:
· The SPCOC offers the meal to the judges during the competition.

Registration right:
· Participating clubs must have settled the amount of their gymnasts and teams entries.

Sales during the competition:
· Ability to sell and buy or exchange leotards for the duration of the Tournament.
· [bookmark: _GoBack]Photos of the competition will be edited for sale during and after the competition
· Videos will be edited for sale during and after the competition
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